

Une profession de foi pas à la noix !



TRINITE dimanche 4 juin 2023

Nous voici au moment de l'homélie ... ce sera une discussion tranquille à la halte du chemin ! Alors il y aura 3 échos aujourd'hui cela s'impose : une Trinité de couleurs :verte, rouge, blanche

Verte : Oui, moi, mon, écharpe est verte car je suis d'un naturel optimiste: le bon côté des choses !

Rouge: Moi mon écharpe est rouge ! Je n'ai pas peur de l'agiter, de dire Non, et même de le crier !

Blanche : La mienne d'écharpe est Blanche

Je suis à mi chemin entre le vert de la terre et le rouge sacré de l'homme : un point d'équilibre !

Il était une fois un chasseur d'écureuil.

Il ne chassait pas au fusil, mais avec un appareil photo pour traquer les animaux !

Pour attirer les écureuils il avait conçu une cage faite de barreaux très fins et serrés avec à l'intérieur des noix. Les écureuils finissent par approcher la cage, et avec leurs pattes tentent de saisir les noix désirées. Leurs pattes passent mais pas les noix qui sont retenues par le maillage serré de la cage. Alors ils s'acharnent...

Le chasseur d'image n'a plus qu'à approcher il a tout son temps pour faire des photos et mettre l'écureuil en boite... alors qu'il refuse de lâcher sa proie !

Et dire qu'il aurait suffi qu'ils renoncent à ces noix pour échapper à l'espion-paparazzi !

Sommes-nous plus malin que ces écureuils ? Ou que les noix aux 2 cerneaux comme un cerveau !

Verte : Oui, oui, oui nous sommes capables nous aussi de vouloir vraiment quelque chose, et nous sommes prêts à prendre des risques pour cela !

Rouge : Pas sûr que nous soyons plus malin !

Quand on veut un bien c'est pour en jouir et en profiter !

Mais qui sait en jouir sans le partager, n'est plus un possesseur mais un possédé !

Ce n'est plus moi qui déteint un bien mais un bien qui me déteint, reteint et m'empêche.

Blanche : Moi je crois que tout n'est pas si simple : l'écureuil, l'homme chacun a son intelligence ! Et personnellement j'ai d'abord envie de découvrir la noix avant de la briser et manger !

Je ne suis pas un glouton mais je tiens à ma noix ! Pas question de la lâcher !

Pas question de la lâcher, ou pas question de la lâcher, Lui le Christ !

La relation avec le Christ, aujourd’hui je te le dis, si tu veux l’entendre :

« Poursuis ta course afin de le saisir, lui le Christ, puisque toi aussi, tu as été saisi par Lui »

C'est Lui ton unique prix ! » (Philippiens 3, 12-14).

Aujourd’hui 10 d’entre vous vont exprimer leur foi ! Pourquoi ?

Vous trouverez chacun vos raisons !

Moi j’ai envie de dire que tous nous sommes en Eglise appelés à redire notre foi.

C'est vrai dans notre monde il n'est pas facile de dire « Je suis Chrétien ! »

F de Sales disait : « Ne parle de Dieu que si on t’interroge, mais vis de telle façon qu'on t'interroge. » « Ne vous contentez donc pas de dire : ‘Je suis chrétien.’ Mais vivez de telle sorte que l'on puisse ajouter qu'on a vu un homme qui aime Dieu de tout son cœur. » F de S Sermon. Tome 9

Philippe, Basile, Leopold ,Vasco, Basile, Aimé, Barthelemy ,Maia, Valentine et Gabrielle, si vous êtes quelques uns aujourd’hui à être ici pour dire votre foi, c'est pour nous la disions ensemble !

Verte

Oui Seigneur la Profession de foi exprime notre désir que tu marches au milieu de nous !

C'est vrai, chacun invente son chemin, sa manière, selon ses dons, sa personnalité, son histoire.

Et chaque chemin croise le chemins des autres ! C'est cela l'Eglise !

Rouge : Facile à dire ! Mais c'est sans compter avec ceux qui s'en foutent, qui ont la nuque raide et qui ouvrent des pièges sur le chemin !

Blanche : Et alors oublie un instant les noix ! Il y en a encore bien ailleurs ! Aie confiance !

Avance sur le chemin, car c'est en se donnant qu'on reçoit,

c'est en s'oubliant qu'on se retrouve,

c'est en pardonnant qu'on est pardonné,

c'est en mourant qu'on ressuscite à l'éternelle vie. »

Mes amis, l’ardeur du chrétien c'est la vivacité à servir l'autre, le frère, la sœur, en un mot servir l'ami et non s'en servir. Car Jésus le déclare lui-même « Vous êtes mes amis » Jean 15,15

Alors ... soyez dans la joie, cherchez la perfection, encouragez-vous, soyez d'accord entre vous, vivez en paix, et le Dieu d'amour et de paix sera avec vous. Saluez-vous les uns les autres par un baiser de paix.

Verte : Si quelqu'un vient à ta rencontre alors que tu t'acharnes sur la cage de tes désirs, regarde-le ; accueille-le. Demande-lui qui il est, et ce qu'il cherche... Tu seras souvent surpris de ce qu'il pourra t'apporter ou te faire découvrir, il a peut-être même des clés pour ouvrir la cage aux noix !

Rouge : Je crois qu'il faut aussi se méfier, car enfin celui qui vient à ma rencontre je ne sais s'il est aimable et digne d'être aimé ! Je ne fais pas de câlins au premier venu !

Blanche : C'est vrai, mais sans prendre un peu de risque rien n'est possible !

Et puis celui qui vient vers toi est aussi comme toi, un enfant de Dieu !

Pourquoi faudrait-il se priver de la rencontre réussie, surprenante de paix, de joie et d'amour ?

Allons courage !

Mes amis c'est ce que le pape appelle le courage créatif

Votre jeunesse ne supporte pas que vous vous arrêtez devant les difficultés, soyez comme le sportif de l'extrême !

Vos yeux sont perçants et voient au-delà des horizons de l'habitude et de la vie tranquille, ce n'est pas dans ta bouche que l'on a envie d'entendre « on a toujours fait comme ça ».

Au jour de votre profession de foi, puisse le Saint Esprit, vous donner d'aimer tout au long de votre vie en homme et en femme libres, osés, inventifs !

Évangile (Jn 3, 16-18)

Dieu a tellement aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne se perde pas, mais obtienne la vie éternelle. Car Dieu a envoyé son Fils dans le monde, non pas pour juger le monde, mais pour que, par lui, le monde soit sauvé. Celui qui croit en lui échappe au Jugement ; celui qui ne croit pas est déjà jugé, du fait qu'il n'a pas cru au nom du Fils unique de Dieu.

– Acclamons la Parole de Dieu.

Dimanche 11 Juin 2023